
Klimafreundliche Grüsse aus der Zukunft

«Die Veränderungen zum Guten kamen zum Glück exponentiell.» Aber auch: «Sehenden Auges in den Abgrund: warum nur?» Wir haben unsere Leserinnen auf eine Zeitreise ins Jahr 2083 geschickt. Hunderte Postkarten kamen zurück.

Von Hunderten Klimalabor-Zeitreisenden, 18.01.2023

Zum Start des Klimalabors haben wir Sie eingeladen zu einer virtuellen Zeitreise in die Zukunft. Das Resultat: Mehr als tausend Postkarten aus dem Jahr 2083 haben uns erreicht – mit Schilderungen, wie die Welt in 60 Jahren aussieht, mit mahnenden Worten zurück ins Jetzt, mit hoffnungsvollen Botschaften aus einer Zeit, in der das Schlimmste überwunden ist. Aber sehen Sie selbst.

(Falls Sie noch keine Postkarte geschrieben haben – die Einladung zur Zeitreise gilt weiterhin.)

Der Titel ist inspiriert von der Grussformel des Newsletters «Onboarding Klimajournalismus».

Konzept und Umsetzung: David Bauer, Elia Blülle, Sharon Funke, Sven Gallinelli, Luciana Kolbeck, Theresa Leisgang, Felix Michel und Jeremy Stucki. Illustrationen: Chrigel Farner, Karlotta Freier, Jack Richardson und Aline Zalko.